

Adieu à Albert Gakumba

Publié le 19 juin 2021 sur le site d'Ibuka France



Ainsi donc Albert nous a quittés le 15 juin 2021 ! Je l'apprends avec une grande tristesse et un grand sentiment de reconnaissance à son égard. Qu'il repose en paix.

J'ai cheminé avec Albert sur un petit segment de la grande ligne de sa vie. Sur le chemin qui l'a conduit de son pays de naissance au Rwanda à sa patrie d'adoption la Belgique, Albert a semé beaucoup de fructueuses graines, dont celle qui a produit Ibuka Europe. Cette structure dont la finalité est la concertation et la coopération des associations Ibuka européennes, porte la marque de sa réflexion. Il était présent aux rencontres organisées à cet effet, à Niort (France), à Bruxelles, à Paris, à Genève, en Hollande et en Belgique. A l'occasion de chacune de ces rencontres, il a fait avancer la réflexion car il croyait dans le projet, en avait une vision très claire et savait en parler avec dans le propos une dose de modération capable de surmonter nos hésitations. Albert venait nous voir à Paris et nous accueillait à Bruxelles. Il croyait en nous.

Que notre reconnaissance l'accompagne et s'ajoute à l'héritage très riche qu'il laisse à sa famille.



Marcel Kabanda, ancien Président d'Ibuka France

<https://www.ibuka-france.org/adieu-a-albert-gakumba/>